

14/06/2006 - 07h25

20 ans de carrière

Roch Voisine à la québécoise

Agnès Gaudet

Le Journal de Montréal

Roch Voisine termine des nouvelles chansons pour les Québécois, mais ne pourra nous les offrir qu'en janvier.

Le chanteur a composé six tounes made in Québec en collaboration avec Dany Bédar, Claude Pineault (Mon Ange) et Éric Maheu (du groupe Kain) : «Écrire pour les Québécois est important pour moi, autant que pour les Européens, et j'ai des choses à dire aux Québécois, estime le chanteur, qui vient de terminer une série de spectacles au Casino de Montréal.»

Pour ses nouvelles mélodies, Voisine utilisera d'ailleurs l'accent québécois : «À la limite, les gens vont avoir du mal à me reconnaître, s'amuse-t-il à dévoiler. Une de mes chansons est presque une caricature de moi-même, j'y raconte mon histoire et mes états d'âme.»

Voisine, qui célébrera ses 20 ans de carrière cet été, présentera son album français au Québec dès que possible, peut-être à l'automne, mais à cause de la tournée de spectacles de trois mois (peut-être quatre, avec les supplémentaires) qu'il entamera en Europe à cette même période, il devra sans doute reporter son projet à janvier.

«On va trouver une stratégie pour tout faire, estime le chanteur, et trouver la date idéale.»

Papa deux fois

Roch Voisine est devenu père d'un second fils il y a cinq mois. Le petit se prénomme Alix-Elouan (un nom breton). Il est déjà père d'un fils de deux ans, Kilian. Il fait beaucoup d'allers-retours entre Montréal et Paris pour s'occuper de sa carrière et de sa famille.

Le chanteur est d'une gentillesse exemplaire et semble se plaisir à donner des entrevues : «Depuis que je suis père de famille et que j'ai présenté mon concert au Casino de Montréal, une salle qui laisse place à la conversation, j'ai l'air plus accessible. Pourtant, moi, je n'ai jamais changé, croit-il. J'ai bien mûri et j'ai sans doute aujourd'hui moins l'air d'un extraterrestre !»

Roch Voisine a lancé un album en novembre, en France. Il en refait une version pour les Québécois, avec quelques chansons retravaillées et six nouvelles pièces. Si la France s'intéresse à ces nouvelles chansons, Voisine pourrait rééditer son album en Europe.